



## A 9 años de "Ingrid" y "Manuel" aún persisten sus daños

Hace 9 años, Guerrero sufrió el impactó extraordinario del fenómeno hidrometeorológico "Ingrid" y "Manuel", que dejó heridas que todavía no sanan, el número de víctimas es todavía tema de debate y hay damnificados en espera de ayuda gubernamental.

Transcurría el 15 de septiembre de 2013, era la temporada de ciclones y huracanes, el Servicio Meteorológico Nacional emitió un aviso sobre la presencia de "Ingrid" en el Golfo de México, pero no advirtió su interacción con "Manuel", que se desplazaba por el Océano Pacífico, por lo que esa tarde la intensa lluvia tomó por sorpresa a la población.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/estado/a-9-anos-de-ingrid-y-manuel-aun-persisten-sus-danos-8882411.html>